



# LA OCUPACION (II)

Por Antonio Ballester Fernández

Dejamos este testimonio en la fecha del 11 de junio de 1809 cuando la guarnición francesa de nuestra Ciudad salió a hacer frente a las tropas españolas que se encontraban en Puertollano. La alegría del vecindario fué turbada, primeramente, por las suspicacias entre «resistentes» (los que huyeron cuando se aproximaban las fuerzas de Napoleón) y los «colaboracionistas» (quienes quedaron, que fueron los menos, y trataron y transigieron con los invasores).

Ahora vamos a darles una transcripción lite-

ral del testigo principal al que venimos siguiendo, después de reiterar nuestra promesa de una mayor información sobre su persona y obra (don Joaquín Gómez), para que conozca el lector su estilo personal y directo.

«...transcurrieron diez y ocho días y el 29 de junio de 1809 fiesta de San Pedro por la mañana se esparce la voz que se acercan tropas de Caballería en gran número: Unos decían ser españoles hasta asegurar era el Regimiento nuevo de Franco Núñez. Y otros porfiaban que eran enemi-